



Media: BERNAS

Hari: Senin

Tanggal: 21 Februari 2011

Halaman: 1



ERFANTO LILANGKUNG/BERNAS JOGJA

2002 BISNIS--Walikota Yogyakarta, Herly Zudianto saat mengunjungi zona teknologi Telekomunikasi dari operator, XL di Taman Pintar, Jum'at (18/2).

Taman Pintar Terus Lengkapi Wahana

JOGJA--Wahana Taman Pintar terus menambah fasilitas sarana, diantaranya wahana planetarium untuk menambah pengetahuan masyarakat tentang dunia antariksa dan Zona Aqua.

Kepala Kantor Taman Pintar, Ita Rustanti mengatakan, sebagai salah satu wahana pembelajaran Taman Pintar selalu memberikan sesuatu yang baru dan bernilai teknologi. "Fasilitas Planetarium ini nantinya akan ada wahana observatorium, sebuah wahana pengamatan benda-benda luar angkasa. Rencananya, pembangunan selesai tahun ini," tambahnya.

Taman Pintar juga akan segera membuka wahana baru dalam waktu dekat ini bekerjasama dengan beberapa perusahaan yang peduli dengan dunia pendidikan. "Kita segera membuka wahana pengetahuan baru Zona Aqua yang menyajikan pengetahuan masyarakat tentang kehidupan dari air. Zona Aqua ini merupakan hasil kerjasama antara pihak Taman Pintar perusahaan air minum aqua," paparnya.

Selain itu, zona yang baru lainnya adalah zona teknologi otomotif khususnya roda empat. Zona ini merupakan hasil kerjasama dengan perusahaan otomotif Toyota yang selama ini memang konsen dengan penjualan kendaraan roda empat.

Saat ini, Taman Pintar memiliki 125 jenis arena bermain ataupun zona pengetahuan. Dari setiap jenisnya terdiri tidak hanya satu macam permainan saja, melainkan terdiri dari berbagai macam kriteria pendidikan. Jadi, jika dijumlahkan berapa pengetahuan yang akan tersaji, jumlahnya bisa mencapai ribuan.

Dengan penambahan sarana tersebut, diharapkan tingkat kunjungan masyarakat ke Taman Pintar semakin bertambah. Meskipun saat ini Taman Pintar telah memegang rekor pengunjung terbanyak di DIY sebagai salah satu obyek wisata yang paling diminati.

Tahun 2010 kemarin, kata Ita, jumlah pengunjung Taman Pintar ada sekitar 2,750 juta orang. Jumlah ini sedikit meningkat jika dibandingkan tahun 2009 silam yang hanya mencapai 2,730 juta orang. Jumlah itu pun dicapai ketika kondisi tahun 2010 sedikit goyah akibat bencana erupsi Merapi yang terjadi.

"Selama erupsi Merapi kemarin, kita memang sempat tutup beberapa hari. Itulah yang mengurangi jumlah pengunjung kita," ujarnya. (erl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005